

SCHAMPA

GEPOLSTERTE WESTE
COMFORT-PADDING

BESCHREIBUNG

- Gepolsterte Weste für den Schulter- und Brustbereich. Zur nachträglichen Montage auf den Auffanggurt UNI 1, UNI 2.

AUSSTATTUNG

- 2 Materialschlaufen
- Klettverschlüsse und Gummiband

DESCRIPTION

- Padded waistcoat for the shoulder and chest area. For later assembly to the full body harness UNI 1, UNI 2.

EQUIPMENT

- 2 equipment loops
- Velcro® fastenings and elastic

Der Schampa bietet optimalen Komfort und erleichtert das Anlegen. Außerdem verhindert das Gummiband, bei knienden Arbeiten, ein Abrutschen des Auffanggurtes in die Kniekehlen.

Schampa offers optimum comfort and facilitates putting on. Furthermore the elastic prevents the full body harness sliding down into the back of the knees when working in a kneeling position.

Mit UNI 1, UNI 2 kombinierbar.
Can be combined with UNI 2.



PRODUKT / PRODUCT

Schampa

BEST. NR. / ART. NO.

401819

Y-SCHULTERPOLSTER

SCHULTERPOLSTER
SHOULDER PADDING Y-PAD

BESCHREIBUNG

- Polsterung für den Schulterbereich für UNI 1, UNI 2 und ERGO. Nachträglich montierbar.

AUSSTATTUNG

- Klettverschlüsse

TECHNISCHE DATEN

- Norm: keine PSA
- Gewicht: 0,12 kg
- Gurt: Polyester

DESCRIPTION

- Padding for the shoulder area for and UNI 1, UNI 2 and Ergo. Can be attached later.

EQUIPMENT

- Velcro® fastenings

TECHNICAL DATA

- Standard: no PPE
- Weight: 0.12 kg
- Belt: Polyester

Der Y-Schulterpolster bietet zusätzlichen Komfort und erleichtert das Anlegen.
The Y shoulder padding offers additional comfort and facilitates putting on.

Mit UNI 1, UNI 2 und ERGO kombinierbar.
Can be combined with UNI 1, UNI 2 and ERGO.



PRODUKT / PRODUCT

Y-PAD Schulterpolster
Y-PAD shaped shoulder padding

BEST. NR. / ART. NO.

401028

WERKZEUGSCHLAUFE

WERKZEUGSCHLAUFE
GEAR LOOP

BESCHREIBUNG

- Um Werkzeugtaschen und Material an Gurten befestigen zu können, an denen keine oder zu wenig Materialschlaufen angebracht sind, haben wir nachträglich montierbare Materialschlaufen im Programm.

DESCRIPTION

- In order to attach tool bags and material on harnesses, on which no equipment loops or to few are attached, we have this mountable gear loops in the program.

PRODUKT / PRODUCT

BEST. NR. / ART. NO.

1 Werkzeugschlaufe mit D-Ring
Gear loop with D-ring

400048

2 Materialschlaufe
Gear loops

801668

